



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 1. Oktober 2015

Antrag

Betrifft: Wiener Straße Bereich „An der Kanzel“ – Errichtung einer Linksabbiegespur

Die Wiener Straße (B 67) zählt zu den am stärksten befahrenen Straßen des Grazer Nordens. Im Bereich „An der Kanzel“ wurde vor einigen Jahren von der Stadt Graz eine große Heimgartensiedlung errichtet. Möchte man nun von Gratkorn kommend in Richtung Andritz fahrend die erste Einfahrt zum Weg „An der Kanzel“ nehmen, so ist das Linksabbiegen nur unter sehr gefährlichen Gegebenheiten möglich. Das Fehlen einer eigenen Abbiegespur führt auch dazu, dass flüssiger Verkehr von der erlaubten höchst zulässigen Geschwindigkeit von 70 km/h oft abrupt abgebremst wird. Oft können VerkehrsteilnehmerInnen nur im letzten Moment in den rechten Grünstreifen ausweichen, um eine Kollision mit anderen VerkehrsteilnehmerInnen zu verhindern. Immer wieder kommt es an besagter Stelle auch zu Auffahrunfällen.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die dafür zuständige Stelle des Magistrats und der Verkehrsreferent werden ersucht, im Bereich der beiden Einfahrten zum Weg „An der Kanzel“ auf eine geeignete Linksabbiegespur hinzuwirken.